SUR

EL PERIÓDICO DE MÁLAGA **DESDE 1937**

'ROMA' LLEVA EL **ESPAÑOL A LOS OSCAR**



La película del mexicano Alfonso Cuarón logra 19 nominaciones al igual que 'La Favorita' P42



EL JEQUE QUIERE MÁS DINERO POR JONY P47

Los mineros esperan abrir hoy la galería para llegar hasta el pequeño Julen

Los operarios dedican las últimas horas a limar el túnel paralelo al pozo en el que vieron caer al niño «Lo mismo se tarda 24 horas: si está duro para la máquina, imagínate para el brazo». avisan los mineros P4

El rescate del pequeño Julen está sufriendo una sucesión de contratiempos. Los mineros esperan abrir hoy la galería horizontal que les permitirá llegar al lugar donde esperan localizar al niño. Los operarios han dedicado las últimas horas a entubar el túnel vertical paralelo al pozo al que lo vieron caer. Un saliente en las paredes impidió ayer 'encamisar'

el interior de la perforación y obligó a buscar una solución técnica para solventar la situación. Si no hay nuevos contratiempos, hoy abordarán la galería horizontal. P2A4



Podemos hace sufrir a Sánchez en la negociación y tumba el decreto de alquileres

Pedro Sánchez se topó ayer con un freno inesperado en la negociación de los Presupuestos. Sus socios de Unidos Podemos tumbaron el decreto de medidas urgentes en materia de vivienda que ampliaba el plazo de prórroga de los alquileres de tres a cinco años. La formación morada lo atribuye a que el decreto incumple los acuerdos. P30 EDITORIAL27

Un Fitur de estreno abre hoy sus puertas con mucho en juego

La Feria de Turismo de Madrid (Fitur) abre hoy sus puertas con el estreno del nuevo gobierno andaluz y con un sector que confía en el turista español un año más. P14



María de Corral deja el comité de expertos del concurso del CAC

La comisaria de exposiciones María de Corral ha presentado su renuncia como miembro del comité de expertos que debe valorar las propuestas para gestionar el CAC Málaga. P42

El PSOE rompe el pacto en Mijas tras una semana de escenificaciones

El PSOE de Mijas anunció ayer que rompe el pacto de gobierno con Ciudadanos, tras una semana de escenificaciones por parte de ambas formaciones políticas. P19